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Aos vinte dias do mês de dezembro de dois mil e dezessete, às dez horas, no anexo do bloco quatro, 3 

reuniu-se o Conselho Gestor da Fazenda Lagoa do Sino, com a presença dos seguintes membros: Prof. Dr. 4 

Heber Lombardi de Carvalho, Prof. Dr. Fernando Periotto, Prof. Dr. Gustavo Fonseca de Almeida, Prof. Dr. 5 

Henrique Carmona Durval, Prof. Dr. Naaman Francisco Nogueira Silva, José Eduardo Martinez, o TA 6 

Leonardo Paes Niero e o TA Duane Nascimento Oliveira. A Presidência cumprimentou todos e deu por 7 

aberta à sessão. Ato contínuo submeteu à apreciação a ordem do dia. 1 Informes da Presidência: foi 8 

nomeado o Prof. Dr. Iuri Emmanuel de Paula Ferreira como membro suplente do curso de Engenharia de 9 

Alimentos. A profa. Naja irá para Sorocaba e logo haverá a nomeação de novo membro suplente para o 10 

curso de Administração. Posicionamento da gestão referente ao ACI: informou que foi enviado via ofício 11 

para Reitoria, ProEx, ProAd, FAI e Procuradoria Federal, a contraproposta referente ao ACI e que estamos 12 

aguardando contato. Ressaltou que a contraproposta foi realizada somente depois de consultar todos os 13 

conselhos do Curso e o Conselho do CCN, que tem legitimidade e que atende as normas do PDI da UFSCar e 14 

os pilares de implantação do Campus. Informou que o relatório do primeiro ano está sendo finalizado, 15 

estamos aguardando o relatório da contabilidade com o fluxo de caixa e que em fevereiro pretende 16 

apresentar o resultado financeiro do primeiro ano do projeto com dados que possam ser auditáveis por 17 

qualquer empresa. Informou que a colheita do feijão já foi praticamente toda vendida, que existe uma 18 

diferença de valores entre as regiões, o resultado final foi bom, contudo poderia ter sido melhor. Sugestão 19 

de plantio de feijão de inverno, contudo existe o problema de mosca branca e o implemento de colheita é 20 

alugado, o que aumenta o custo. Sugeriu envolver a empresa júnior LS para auxiliar nas frentes de trabalho 21 

relacionados à fazenda, pauta para as próximas reuniões, como por exemplo, estudo para comercialização 22 

de cevada. O milho também já foi praticamente todo vendido. A fazenda vai virar o ano sem dívidas e sem 23 

necessitar do aporte da FAI. Informou que está agendando visitas às empresas, buscando parcerias para 24 

melhoria de equipamentos e que para o próximo ano, precisará de valores para investir em equipamentos. 25 

Prof. Gustavo salientou a importância de ter uma balança na fazenda, sugeriu buscar parcerias ou 26 

financiamentos, pois acredita ser prioridade essa aquisição. Prof. Heber informou que estará em férias, 27 

porém estará disponível para emergências, Eduardo sairá de férias após a volta do prof. Heber. Foi 28 

direcionado um funcionário para demandas relacionadas à academia, sendo o prof. Periotto o contato 29 

direto com esse funcionário. Prof. Heber informou a possibilidade de adquirir um burro, que além de cobrir 30 

éguas, para geração de mulas, também são de grande ajuda, pois, avisam a presença de onça. 2 – Informes 31 

dos membros: Prof. Gustavo comunica que os professores que trabalham na produção animal se reuniram 32 

a discutiram a necessidade de reforma de pasto, e produção de alimentos de animais, foi aprovado no 33 
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conselho de agronomia e os professores Naaman, Danilo e Flávio darão início à reforma do pasto e preparo 34 

da terra no início do ano. Prof. Heber solicita que isso seja conversado com o Duane a Nilton. Prof. Naaman 35 

informou que continua trabalhando nas diferentes frentes para a implantação do projeto do gado de leite e 36 

informou detalhes para a implantação. Informou que a utilização da área foi autorizada pelo EDF, a 37 

construção da sala de ordenha, será em moldes simples, nos moldes da EMBRAPA, algumas exigências do 38 

EDF. Informou que a fossa séptica terá custo baixo e será utilizada pelo curso de engenharia ambiental. Em 39 

conversa com o advogado da FAI, já fizeram uma revisão do aspecto legal que está tudo em ordem. Em 40 

fevereiro a doação do gado será efetivada e já está acordado que o leite produzido será vendido para a 41 

empresa Exceleite. Prof. Henrique informou que o projeto SAF está em andamento, que um consultor 42 

biodinâmico de Botucatu está contribuindo na implantação, a produção poderá ser destinada para 43 

consumo, comercialização e silagem, também poderão ser feitas aulas de campo com alunos e dias de 44 

campo com pequenos agricultores. Prof. Waldir visitou a área do SAF e demonstrou interesse em participar 45 

na área de doenças. Prof. Henrique informou ainda que conseguiu um financiamento, para daqui dois anos, 46 

que atuará em quatro territórios, em diagnósticos territoriais. É interessante, pois, parte dos recursos 47 

poderá ser implementada na agrobiodiversidade. Prof. Gustavo informou que está participando de um 48 

projeto supervisionado pelo Deputado Federal Vitor Lippi, projeto do ministério de educação de criar 49 

centros de desenvolvimento regional e foi convidado para participar como responsável técnico do grupo. 50 

Itapeva é a sede da 16ª região administrativa, e é responsável pela administração de recursos. Leonardo 51 

relembrou que solicitou uma verba para compra de projetor para o cursinho na última reunião e propôs 52 

que tenha uma verba destinada ao desenvolvimento territorial, para apoio em deslocamento e aquisição 53 

de equipamentos de baixo custo. Prof. Heber solicitou ser discutido na próxima reunião. Prof. Periotto 54 

solicitou auxílio para criação de barreiras de vento, pensar em árvores mais adequadas. 3 – Mercado 55 

Futuro. Prof. Heber explanou sobre o mínimo de produção esperada por área agricultável da FLS, 56 

demonstrou cotações para contratação de seguro, para diminuir custo operacional da FLS. O conselho 57 

aprovou a contratação do seguro. Nada mais havendo o presidente, Prof. Dr. Heber Lombardi de Carvalho 58 

deu por terminada a sessão, da qual eu secretária, Aline Elena Carneiro do Nascimento, lavrei esta ata, que 59 

depois de lida e aprovada, será assinada pelo Senhor Presidente e demais membros.60 
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